
ACTA ESPECIAL NO.007-2016 

SESIÓN DE CABILDO ABIERTO REUNIDOS EN EL SALÓN DEL ANTIGUO 

EDIFICIO ESCUELA NORMAL MIXTA (COLOSUCA) DEL MUNICIPIO DE 

GRACIAS, DEPARTAMENTO DE LEMPIRA, EL DÍA JUEVES VEINTE Y 

CINCO (25) DEL MES DE AGOSTO DEL AÑO DOS MIL DIEZ Y SEIS 

(2016), SOCIALIZACION CABILDO ABIERTO, SIENDO DIRIGIDA POR EL 

SEÑOR ALCALDE MUNICIPAL DR. JAVIER ANTONIO ENAMORADO, CON 

LA ASISTENCIA DE LOS REGIDORES: ANGEL IGLESIAS.- SUYAPA DIAZ.-

RAMON LOPEZ.- VICE- ALCALDE MARIO JOSE CALIX.-CON LA 

PARTICIPACION DEL PERSONAL DE LA DIRECCION DEPARTAMENTAL 

DE EDUCACION.-CON LA REPRESENTACIÓN DE LAS INSTITUCIONES: 

INFOP, COMISION DE TRANSPARENCIA, DERECHOS 

HUMANOS,PROHECO, COMDE, PLAN HONDURAS, COORDINADORES DE 

REDES EDUCATIVAS, REPRESENTACION ESCUELAS.- JUAN LINDO, 

ESCUELA PRESENTACION CENTENO.- INSTITUTO RAMON 

ROSA,JARDIN DE NIÑOS.- ANGEL MARIA NAVARRO, BESSIE WASHON 

DE REINA, MARIA ELENA IGLESIAS, DIRECATORA DEPARTAMENTAL DE 

EDUCACION, DIRECTOR MUNICIPAL DE SAN MANUEL, GOBERNADOR 

DEPARTAMENTAL.-ESCUELA NORMAL MIXTA JUSTICIA Y LIBERTAD, Y 

LA SUSCRITA SECRETARIA MUNICIPAL QUE DA FE; SE DESARROLLO 

DE LA SIGUIENTE MANERA: 

 

I.-INVOCACIÓN A DIOS POR LA REGIDORA SUYAPA DIAZ. 

II.-ENTONACIÓN DEL HIMNO NACIONAL POR LA ASAMBLEA  

 

III.-SALUDO DE BIENVENIDA A TODA LA ASAMBLEA QUE ASISTE 

AL CABILDO ABIERTO. - POR EL LIC. CARMEN MARIA GARCIA. 

 



IV.-OBJETIVO DEL CABILDO ABIERTO POR PROFA MARIA 

ELENA BATRES: SOCIALIZACION DE PROCESOS EDUCATIVOS. 

V.- SOCIALIZACIÓN DE NORMAS PARLAMENTARIAS POR EL 

PROF. HENRRY FLORES.            

1.- Se regirá la agenda como punto único SOCIALIZACION DE 

PROCESOS EDUCATIVOS 

 
 
 

2.-Los comentarios, preguntas y respuestas deberán ser en el marco 
de la ley, el respeto a la dignidad de las personas y las buenas é 
costumbres. 
3.-En el marco de respeto hacia los demás y hacer buen uso del 

tiempo cada participante tendrá 3 minutos para su intervención por 

lo cual se le solicita ser espontaneo, preciso y concreto en su 

expresión. 

4.-Habrá un equipo de personas atendiendo cualquier pregunta 

relacionada al desarrollo de la agenda, por lo cual le solicitamos no 

interferir en el transcurso de la misma con ruidos, opiniones 

desfavorables, insultos, críticas o cualquier forma que entorpezca los 

acuerdos y compromisos. 

5.-Tomar nota con lápiz y papel para realizar sus sugerencias. 

VI.-PUNTO UNICO: SOCIALIZACION DE PROCESOS 

EDUCATIVOS. 

1.-PRESENTACION POR PROF. ORLANDO FUENTES. - 

ESTADISTICAS EDUCATIVAS DEL MUNICIPIO DE GRACIAS. 

 



 

 



 

 



 

 



 

2.-PRESENTACION POR LIC. VIRGINIA FERNANDEZ.- 

SOCIALIZACION DE RESULTADOS DE RENDIMIENTO 

ACADEMICO. 

 



 

 



 

 



 

 



 

 



 

 



 

 

3.-PRESENTACION POR PROFA. MARIA ELENA BATRES. 

FUNCIONALIDAD DEL COMDE. 

 



 

 



 

 



 

 

PRESENTACION DE LA ALCALDIA MUNICIPAL PROYECTOS EJECUTADOS 



 

 



 

 



 

 



 

 



 

 



 

 



 



 



 

 



 



 

 



 

 



 

 



 

 



 

 



 



 

 



 

 



 

 



 

 

 



 



 



 

 

VII.- PREGUNTAS Y RESPUESTAS. - 1.- SUYAPA DIAZ REGIDORA MUNICIPAL. 

- QUE OCURRE  

SI SE HAN REALIZADO ANALICIS SOBRE LAS CAUSASA DE PORQUE LOS 

NIÑOS Y NIÑAS NO TIENEN MEJORES INDICADORES. -2.- SI TIENEN UN PLAN 

ESTRATEGICO. SI EL CONDE YA HA HECHO ESE TIPO DE ANALICIS.  

CONTESTACION DEL RESAGO PERSONAL. - CON FONDOS DE LA 

SECRETARIA DE EDUCACION PROGRAMAS VIENEN AYUDAR PERSONAS DE 

ESCASOS RECURSOS ECONOMICOS, SE HAN CAPACITADO 290 DOCENTES 

PARA EL AREA DE MATEMATICAS EL CUAL SI SE ESTAN CAPACITANDO 

PARA MEJORAR LOS INDICES PARA LA DISERCION DE ALUMNOS. - 

RESPONDIENDO LIC. VIRGINIA SOBRE LOS INDICADORES, EL CUAL NO SE 

PUEDEN EVACUAR EL SIEN POR CIENTO. LA FALTA DE CAPACITACION. 

1. RAMON LOPEZ. - REGIDOR MUNICIPAL. - SUBIR EL APOYO 

ECONOMICO QUE SE LE BRINDA A LOS CEPREB. - CONTESTACION DE 

LOS CEPREB. - EL INCENTIVO ES DE DIEZ MIL LEMPIRAS AL AÑO. 

2. PRFA DORIS MENJIVAR. - QUE SE PUEDE HACER PARA CAMBIAR 

ESTOS INDICADORES. - BUSCANDO ESTRATEGIAS. -2.- EN CUANTO A 

LOS MAESTROS EN LOS INDICES DE MATEMATICAS CAPACITAR EN 

EL AREA DE MATEMATICAS. - HE IMPLEMENTACION DE PROGRAMAS. 

- PROPUESTA AL SEÑOR ALCALDE DENTRO DE LA MUNICIPALIDAD 

HAY UNA FIGURA QUE ESTE PERMANTEMENTE PARA QUE SEA 



ENLACE PARA VINCULAR CON OTRAS INSTITUCIONES. - PEDIR 

INTERVENCION DEL INSTITUTO TECNICO DR RAMON ROSA. CON EL 

TECHO Y SEIS AULAS DE CLASE. - 

3. PLAN HONDURAS. - LIC EDGARDO CRUZ. - 1.- SABER SI LAS 

ESTADISTICAS QUE SE HAN PRESENTADO ESTAN A NIVEL DE 

CENTROS O SI HAY CENTROS QUE HAY MEJORES RESULTADOS. -2.- 

COMO SE HA ESTADO EN AÑOS ANTERIORES PARA COMPARACION. 

LIC. VIRGINIA. SI SE CONOCEN LAS ESTADISTICAS POR CENTRO 

EDUCATIVO Y POR ALUMNO. 

4. . - ROGER EDGARDO ORELLANA. - 1.- SI YA SE TIENE INVESTIGADO 

EL SECTOR DE QUELACASQUE POR LOS INDICES DE MATEMATICAS 

PARA VER QUE FACTORES ESTAN AFECTANDO. - 2.- BRINDAR 

MAYOR CAPACITACION EN LAS AREAS. - CON LIBROS DE 

MATEMATICAS Y ESPAÑOL. 

 

 

VIII.- ACUERDOS Y COMPROMISOS. -1.-CUANDO SE TRABAJE EL 

PRESUPUESTO SENTARSE PARA PREORIZAR EN QUE SE INVERTIRAN ALOS 

RECURSOS EN EL MUNICIPIO EN EL AREA DE EDUCACION. - REALIZAR UN 

PLAN DE TRABAJO. 

2.- CABILDO ABIERTO EN EL MES DE OCTUBRE. INVOLUCRANDO PADRES 

DE FAMILIA. PARA PODER PROMOVER LA INSERCION COMUNITARIA EN EL 

TEMA DE EDUCACION EL CUAL SERA EL OBJETIVO. 

3.- VINCULACION DE LA MUNICIPALIDAD CON LA SECRETARIA DE 

EDUCACION.MEDIANTE RECURSO HUMANO MEDIANTE RESENTACION DE 

UN PERFIL DE PARTE DE LA DIRECCION DEPARTAMENTAL. 

 

 

IX.- LECTURA Y FIRMA DEL ACTA. 

 

 

 

 

 



 


